

Le nouveau président de la FEV mise sur la prévention et le développement durable

lundi 31.10.2011, 05:24 - La Voix du Nord



La présidence d'une association est une première pour Alexis Kik.

| LE VISAGE DE L'ACTUALITÉ |

Il a 21 ans et c'est le nouveau président de la Fédération des étudiants de Valenciennes (FEV). Son nom, Alexis Kik. Cursus : troisième année de licence d'économie-gestion. Ses objectifs : optimiser les actions de prévention et de développement durable. Mais aussi, présenter une liste étudiante pour les prochaines élections aux conseils de l'université.

PAR JULIE DUMEZ

valenciennes@lavoixdunord.fr PHOTO « LA VOIX »

Ce Saint-Quentinois d'origine, étudie à Valenciennes depuis 2009. « Après une année en fac de droit à Lille, je me suis réorienté en DUT Gestion des entreprises et des administrations (GEA) à l'université de Valenciennes. Très vite, je me suis senti intégré grâce aux actions de l'association de la Corpo GEA » explique le jeune président. L'idée d'y participer l'effleure mais on lui propose en mai 2010 le poste de chargé de partenariat au sein de la FEV. Il saute sur l'occasion. « Je connaissais son fonctionnement mais je n'avais aucune idée de ce qui m'attendait vraiment » lance-t-il. Il a alors cinq mois pour relancer la carte de réduction étudiante REV. En décembre 2010, il devient trésorier.

Aujourd'hui président de la FEV, association apolitique qui fédère dix-huit associations étudiantes « pour mieux mutualiser leurs forces », Alexis Kik est résolument tourné vers l'avenir. « Je souhaite optimiser les actions de prévention-citoyenneté-sécurité. Cela passe par la mise en place de dispositif de prévention à la sortie des boîtes de nuit comme des navettes gratuites. Ma seconde priorité, le développement durable. » Dans la perspective du bilan carbone demandé aux universités à l'horizon 2013, « nous voulons dès à présent être acteur en instaurant le tri sélectif dans les associations de l'université. » Un service de covoiturage pour se rendre à la fac devrait également voir le jour en 2 012. La troisième mission importante qu'il s'est donnée, être présent lors des prochaines élections étudiantes. « On va rédiger un programme pour rester majoritaire dans les conseils centraux de l'université. C'est au sein de ces conseils que nous pouvons peser sur les politiques locales. » D'autre part, la FEV adhère à la FAGE, Fédération des associations générales étudiantes ce qui lui permet de porter plus largement la voix des étudiants valenciennois. « Je transmets localement, les actions de la FAGE et vice-versa. Cela prend aussi du temps », concède Alexis Kik.

Parce que la fonction de président s'ajoute à ses obligations d'étudiant. Pas toujours facile de concilier engagement associatif et études. « Mais je vais encore apprendre pleins de choses cette année et prendre part aux débats sur l'enseignement supérieur. C'est une expérience vraiment enrichissante. Depuis que je suis à la FEV, j'ai pu travailler mon côté commercial, l'aspect financier et maintenant la gestion d'équipe. Je ne pensais pas que ça pouvait m'apporter autant. » •